

Año 2023 – “1983/2023 - 40 años de democracia”



PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE:

Declarar de interés de la H. Cámara de Diputados de la Nación, la iniciativa que promueve la industria del conocimiento “FLAMA - El conocimiento prende” a realizarse en la ciudad de Tandil, provincia de Buenos Aires, durante el mes de noviembre de 2023.

FUNDAMENTOS:

FLAMA es un evento que involucra a distintos actores de la economía del conocimiento de la ciudad de Tandil, tanto del sector público como del sector privado, que tiene como finalidad promover el desarrollo social con la lógica de la gestión asociada, la cooperación y el trabajo conjunto a partir del intercambio de experiencias en torno a tres pilares fundamentales: industria, tecnología y educación.

En octubre de 2022, durante una semana se llevó a cabo la primera edición de FLAMA en la que se compartieron más de 85 experiencias diversas en 27 lugares distintos, con más de 70 personas a cargo de exposiciones y un total de 25 temáticas abordadas en 320 horas de conocimiento. Fue organizado por la Cámara de Empresas del Polo Informático de Tandil (CEPIT), Apymet y la Cámara Empresaria y apoyada por la Municipalidad de Tandil y la Universidad Nacional del Centro de la Provincia de Buenos Aires.

La articulación entre industria, capacitación y tecnología, en colaboración entre lo público y lo privado, tiene como finalidad solucionar problemas y mejorar la calidad de vida de las personas y la sociedad. En ese sentido, desde la organización de FLAMA proponen la construcción de una “agenda viva” con charlas, congresos, concursos, talleres, exposiciones y visitas que sirvan para discutir y trazar lineamientos construidos colectivamente entre todos los sectores. Algunos de los temas que se abordaron en FLAMA 2022 fueron AgroTech, innovación en salud, robótica, industria 4.0, transformación digital, comercio electrónico, nueva educación, arte y bioética.

La intención es que FLAMA continúe no sólo involucrando a más actores de la ciudad sino también sumando experiencias de otras ciudades de Latinoamérica. Fue en el marco de la XXVII Cumbre de la Red de Mercociudades, realizada en Montevideo, que los organizadores compartieron los resultados de la primera edición y convocaron a la participación de las próximas ediciones.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que nos acompañen en el presente proyecto de resolución.

ROGELIO IPARRAGUIRRE - Diputado Nacional FDT